

Bonjour Josette et Maîtresse

Je passe beaucoup de temps dans le jardin à jouer avec mon chien Pim's et à à faire plein d'autres jeux.

Ce weekend, j'ai préparé un gâteau au chocolat pour l'anniversaire de papa et j'ai fait des dessins pour les offrir à papa.

Comme il fait beau, on mange tous les midis dehors.

L'autre soir, j'ai aidé à préparer des gougères et on les a mangé tous ensemble devant un joli dessin animé (« Happy feet » : C'est l'histoire d'un petit pingouin qui ne sait pas chanter comme les autres manchots mais qui chante avec ses pieds en faisant des claquettes )

J'essaye de faire les exercices de maitresses. Je viens de faire l'écriture des « o » et des « la » (<https://youtu.be/hB0GnVYpwFU>). Je fais beaucoup de coloriages, je joue à la pâte à modeler (j'essaye de faire des pizzas).

On fait des jeux de sociétés (jeu de l'oie, Uno...)

L'autre jour au jeu de l'oie, je suis tombé sur la case 58 et je suis revenu au tout début du parcours et au tour suivant, j'ai fait 9 et du coup je suis tombé que sur des oies et je suis arrivé à la fin du jeu d'un seul coup... Trop de chance !

Au revoir et à bientôt, Josette et Maîtresse

PAUL